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Allez	le	VOC,	allez	Levante	!
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Dernier	retour	sur	Vannes	-	Racing	à	l'aide	de	trois	supporters	vannetais	qui	ont	répondu	à	nos	questions.

"Vannes	méritait	la	victoire..."

Racingstub.com	:	Le	match	entre	le	VOC	et	le	Racing	s'est	soldé	sur	un	nul,	1-1.	Que	retenir	de	cette	rencontre	?

Angus	:	"Je	pense	que	le	VOC	méritait	la	victoire,	mais	quand	on	est	maladroit	devant	le	but,	ça	se	paye	cash.	Le	RCS	a	été	d'un	réalisme
total	:	une	occasion,	un	but...	j'exagère	un	peu,	mais	à	peine	!"
chrisvoc91	:	"Match	dominé	par	le	VOC	qui	aurait	dû	marquer	le	deuxième	but.	Des	decisions	arbitrales	litigieuses	qui	amènent	au	final
un	bon	point	de	pris	pour	Strabourg	mais	deux	de	perdus	pour	Vannes."

Un	avis	extérieur	sur	le	RC	Strasbourg,	comment	s'est-il	comporté	?	Pascal	Janin 	a	fait	rentrer	Khiter	et	Ledy	en	cours	de
jeu,	passe	décisive	pour	le	premier	et	but	pour	le	second,	coaching	gagnant	?

chrisvoc91	:	"Les	entrées	de	Khiter	et	Ledy	ont	apporté	de	la	fraîcheur,	de	la	vitesse	dans	le	jeu	:	c'est	donc	un	très	bon	choix	tactique
de	l'entraîneur	!"

Si	vous	deviez	proposer	un	joueur	clé	du	match	côté	vannetais	et	côté	strasbourgeois,	lequel	serait-il	?	Pourquoi	?

Angus	:	"Sur	cette	rencontre,	aucune	individualité	n'est	vraiment	ressortie	,	je	pense	que	les	deux	équipes	se	valent,	le	classement	est	là
pour	le	prouver	!"
chrisvoc91	:	"Côté	vannetais,	le	joueur	clé	serait	Camara	qui	a	fait	un	très	bon	match.
Côté	strasbourgeois,	c'est	sans	contexte	Ledy	qui	a	egalisé	et	fait	une	bonne	entrée"

"L'euphorie	de	la	montée	puis	la	Coupe	est	passée"

Toujours	pas	de	victoire	pour	le	VOC	à	domicile	en	2010,	la	situation	commence	t-elle	à	devenir	inquiétante	?

Angus	:	"Même	si	on	n'a	pas	encore	gagné	à	domicile,	on	sent	un	renouveau	depuis	2	ou	3	matchs,	les	résultats	ne	sont	pas	encore	là
mais	ça	va	finir	par	payer.	On	maintient	toujours	la	distance	avec	la	zone	de	relégation,	donc	la	soirée	n'a	pas	été	trop	mauvaise.
Néanmoins,	les	échéances	à	venir	vont	être	primordiales	pour	notre	survie	en	L2."
chrisvoc91	:	"Oui	ça	devient	inquiétant	vu	que	le	VOC	était	imprenable	la	saison	passée	a	la	Rabine.	Vannes	a	tout	simplement	du	mal	à
confirmer	sa	bonne	saison	de	l'annee	passée."

Pourquoi	le	VOC	n'arrive	t-il	pas	à	enchaîner	sur	les	bases	de	la	saison	dernière	?
Malgré	un	bon	recrutement,	qu'est	ce	qui	l'empêche	de	décoller	?

suzieju	:	"Un	groupe	(de	copains)	formé	depuis	plusieurs	saisons	s'est	défait	et	difficile	de	recréer	un	groupe	cohérent,	et	l'équipe	n'est
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suzieju	:	"Un	groupe	(de	copains)	formé	depuis	plusieurs	saisons	s'est	défait	et	difficile	de	recréer	un	groupe	cohérent,	et	l'équipe	n'est
également	plus	prise	de	haut.
Le	recrutement	était	bon	sur	le	papier,	beaucoup	moins	évident	sur	le	terrain.	De	sérieuses	déceptions,	au	milieu	surtout	(Mézague,
Kamissoko...).	Année	seulement	transitoire,	espérons."
Angus	:	"Je	crois	que	la	différence	de	la	saison	dernière	est	sur	le	fait	que	ce	n'est	plus	une	équipe	de	potes	qui	surfait	sur	l'euphorie	de
la	montée,	la	Coupe	de	la	Ligue,	et	la	bonne	tenue	en	championnat.	Certains	joueurs	ne	mouillent	pas	le	maillot	!	Ont-ils	deja	la	tête
ailleurs	?	Se	prennent-ils	pour	des	stars	?"
chrisvoc91	:	"C'est	l'année	de	la	confirmation	et	tout	le	monde	le	sait	:	c'est	toujours	plus	difficile	durant	la	deuxième	saison.	Il	y	un	gros
problème	en	défense	cette	annee	ainsi	qu'une	perte	de	confiance	des	joueurs."

Les	deux	équipes	en	profitent	néanmoins	pour	prendre	un	peu	d'avance	sur	le	premier	relégable,	Guingamp,	qui	a	perdu.
Bonne	opération	?

suzieju	:	"Pas	vraiment,	Châteauroux	a	gagné	(et	remis	son	goal	average	un	peu	à	niveau)	et	Dijon	aussi.	Ni	mauvaise,	ni	bonne."
chrisvoc91	:	"Bonne	opération	oui	parce	que	malgré	le	nul,	on	grappille	des	points	sur	le	premier	relegable.	C'est	le	plus	important	mais
il	faudrait	se	sauver	le	plus	rapidement	quand	même	!"

"Un	potentiel	public	faible"

Côté	tribunes,	quelles	ont	été	les	animations	notables	?

chrisvoc91	:	"Il	y	a	eu	une	animation	avec	du	papier	toilettes	le	match	précédent	a	la	Rabine,	mais	face	à	Strasbourg	rien	de	notable	!"

4000	spectateurs	à	la	Rabine	dont	1000	invités	par	le	club,	un	peu	faible...
Doit-on	en	déduire	que	Strasbourg	ne	fait	plus	"peur"	?

suzieju	:	"J'étais	au	match	de	l'année	dernière,	il	ne	devait	y	avoir	guère	plus.	Le	potentiel	public	est	petit	et	seules	les	équipes
régionales	ou	à	fort	passé	(Nantes,	Lens,	Brest)	peuvent	espérer	remplir	le	stade."
chrisvoc91	:	"Détrompes-toi	saligot,	ce	n'est	pas	Strasbourg	qui	ne	fait	plus	peur	mais	vu	que	les	résultats	ne	sont	pas	là	cette	saison,	il
y	a	peu	de	monde	a	la	Rabine.	Rien	à	voir	avec	l'équipe	adverse	!"

"Vannes	et	Strasbourg	en	L2	la	saison	prochaine	!"

Comment	voit-on	l'avenir	à	Vannes	?	Quelles	sont	les	prochaines	échéances	?

suzieju	:	"Sur	le	papier,	les	prochains	adversaires	sont	très	difficiles.	Mais	le	VOC	a	eu	tendance	a	faire	tout	le	contraire	de	ce	qu'on
attendait	cette	année,	et	semble	capable	du	meilleur	comme	du	pire,	alors..."
Angus	:	"Caen,	Brest,	Laval	à	domicile	;	Clermont,	Angers,	Tours,	Metz...	pour	les	principaux	adversaires,	comme	on	peut	le	voir	le
programme	est	bien	chargé	!	Mais	on	y	croit,	comme	vous	j'imagine	!"
chrisvoc91	:	"On	espère	que	le	VOC	va	quand	meme	se	maintenir	même	si	on	a	en	effet	3	à	4	grosses	équipes	encore	à	jouer.	Il	nous	faut
encore	10	points	je	pense,	donc	ça	devrait	être	faisable	!"	(note	du	rédacteur	:	en	voilà	un	qui	n'a	pas	connu	11	défaites	d'affilée	!)

Pronostic	pour	la	fin	de	la	saison	?	Le	VOC	et	le	RCS	en	Ligue	2	la	saison	prochaine	?

suzieju	:	"Oui,	je	pense	que	la	descente	se	jouera	entre	Bastia,	Istres	,	Guigamp,	Dijon	,	peut-être	Clermont,	Châteauroux.	Mais	ni
Vannes,	ni	Strasbourg	ne	sont	à	l'abri."
Angus	:	"Il	serait	incensé	que	le	VOC	ou	le	RCS	se	retrouvent	en	National,	c'est	impensable.	Espérons	que	cette	fin	de	saison	soit	bénie	et
que	le	VOC	puisse	repartir	la	saison	prochaine	en	L2,	avec	de	nouvelles	têtes	qui	auront	plus	d'envie.	L'objectif	est	que	nous	puissions
revivre	une	saison	comme	celle	que	nous	avons	connue	il	n'y	a	pas	si	longtemps	que	ça	!"
chrisvoc91	:	"Je	pense	sincèrement	que	Vannes	et	Strasbourg	seront	en	Ligue	2	la	saison	prochaine	et	feront	toutes	les	deux	une	bien
meilleure	saison	que	celle-ci	!"

Un	dernier	mot	avant	de	se	retrouver	à	la	Rabine	la	saison	prochaine	?

Angus	:	"Allez	le	VOC,	et	bonne	fin	de	saison	au	RCS	et	à	tous	ses	supporters	!	Au	fait,	j'ai	lu	le	dernier	article	sur	le	stub,	il	n'y	a	pas	que
chez	vous	que	les	joueurs	ont	du	mal	a	venir	saluer	leurs	supporters,	nous	connaissons	le	même	problême,	et	pour	des	pros,	c'est
inadmissible	!"

A	noter	que	les	trois	supporters	adverses	n'ont	pas	voulu	dévoiler	leur	avis	sur	Alain	Fontenla ...	fort	regrettable.	Merci	à	eux	d'avoir
répondu	à	mes	questions,	vous	pouvez	dès	à	présent	retrouver	les	sympathiques	supporters	vannetais	sur	leur	forum .
A	la	saison	prochaine,	kenavo	!
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